

# 2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



# 境川保育園(笛吹市)

2016年11月30日水曜日開催













## 保坂先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数 36 名

雨のため延期になっていたサッカー教室でしたので、子ども達もこの日が来るのをずっと待っていました。楽しいボール遊びから、本格的なゲームへとご指導頂けたので、子ども達も大喜びで大満足でした。ありがとうございました。

#### 荻野先生から・\*。\*\*・☆

最後のゲームの為の空間把握やボールに慣れるための導入、流れがとてもスムーズで勉強になりました。参考にさせていただきながら、運動遊びやボール遊びを保育に取り入れていきたいと思います。ありがとうございました。

### 須田先生から・\*。\*\*・☆

子どもたちがとても楽しみにしていたサッカー教室。皆のたくさんの笑顔や頑張っている姿、普段見られないような表情が見られ、 とても良かったです。初めの導入からゲームへの流れも勉強になり、参考にさせて頂きたいと思います。ありがとうございました。

こんにちわ(^v^)境川保育園のみんな、元気にしてるかな~??\(^o^)どんぐりコーチ・ジャイアンコーチはめちゃめちゃ元気です\(^o^)/ みんながサッカー教室を楽しみにしていてくれてとてもうれしかったです!!

境川保育園のお友達は元気いっぱいに天然芝のグラウンドを走り回り、人数集まりゲームではすぐに集まれていました!普段からお友達とお話したり、お外で遊んだりとても仲良しなんだな~と感心しました!できなくても、やってみることが大事です。失敗しても何度も技にチャレンジしていたねヽ(\*´∀`)ノコーチたちとやった遊びを年中さん、年少さんにも教えてあげてねヽ(\*´∀`)ノ また、寒くなってきましたので、風邪やインフルエンザには気を付けて外でおもいっきり遊んでね。給食も残さずにいっぱい食べてね~\(^o^)/



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。 保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 (一社) 山梨県サッカー協会